

**ESCUELA ATLETICA - C. A. ERANDIO**  
**(fundada en 1.982)**

**SUSPENDIDO DEPORTE ESCOLAR; ESPERAMOS VOLVER PRONTO.**

ESTIMADOS DEPORTISTAS, AMAS Y AITAS:

COMO YA SABÉIS, DESDE EL PASADO 7 DE NOVIEMBRE, EL GOBIERNO VASCO SIGUIENDO LOS CONSEJOS DEL DEPARTAMENTO DE SALUD, ENTRE OTROS ASUNTOS, DECIDIÓ SUSPENDER (DE MOMENTO) EL DEPORTE ESCOLAR.

En un plazo máximo de 15 días, las citadas autoridades revisarán las normas aprobadas para frenar la pandemia y dependiendo de la situación de ese momento, mantendrán o cambiarán las restricciones actuales.

Desde muchas plataformas y redes sociales, se muestra la disconformidad con esta decisión concreta respecto del deporte escolar, y se está enviando escritos al Gobierno Vasco para que lo tenga en cuenta de cara a una pronta vuelta del deporte para todos los niños. El departamento de Deportes de la propia Diputación Foral de Bizkaia, no está de acuerdo con esta decisión de suspensión.

Mientras tanto, os aconsejamos que en la medida de lo posible, REALICÉIS EJERCICIO FÍSICO, por los múltiples beneficios que nos aporta (amas, aitas e hijos):

- andar a paso ligero o correr cómodo por recorridos naturales.
- realizar ejercicios variados y estiramientos.
- compartir otros deportes diferentes.....

Tan pronto nos lleguen noticias de la vuelta del deporte escolar, os lo haremos saber de cara a retomar nuestra actividad; mientras, CUIDAROS Y CUMPLID LA NORMATIVA VIGENTE.

Desde la Escuela de Atletismo, recibid un abrazo y una esperanza de vernos pronto.

Erando, 14 de Noviembre de 2020

